

Visita del GRULAC al CERN en Ginebra

25-jun-14

El Embajador Jorge Castro-Valle participó en una visita de trabajo de embajadores del Grupo de América Latina y el Caribe (GRULAC) a la Organización Europea para la Investigación Nuclear (CERN) en Ginebra.

El programa de la visita incluyó una presentación sobre la estructura y las funciones de la institución a cargo del Dr. José Salicio-Diez, responsable de las relaciones del CERN con América Latina; una visita al experimento ATLAS y al túnel subterráneo LHC del acelerador de partículas; un almuerzo con directivos del CERN y jóvenes científicos de diversos países latinoamericanos; así como un recorrido guiado por el museo "Universo de Partículas" a cargo del Dr. Rolf Landua, responsable de programas educativos y de información pública del CERN.

Al término de la visita, el Embajador Castro-Valle se reunió con un grupo de maestros de Física de preparatorias del Estado de Sinaloa, con quienes comentó su participación en cursos de actualización ofrecidos por el CERN. A lo largo de la visita, estuvo acompañado por el Dr. Luis Flores Castillo, investigador del CERN y presidente del Capítulo Suiza de la Red Global de Mexicanos Calificados en el Exterior.



El Embajador Jorge Castro-Valle K. con los maestros de Sinaloa